



INFO PARENTS

Le 28 octobre 2024

À VOTRE AGENDA pour novembre

Vendredi 1er novembre : Journée pédagogique école
Vendredi 22 novembre : Journée pédagogique CSS



Habillement

Le temps est venu de commencer à s'habiller plus chaudement. Nous recommandons d'être vêtu de plusieurs couches afin que votre enfant s'adapte aux changements de température de la journée.



À prévoir bientôt : manteau, mitaines, tuque, salopette et bottes.

Nous vous rappelons aussi de bien identifier les effets de votre enfant.

Nous avons présentement plusieurs vêtements dans les objets perdus qui ne sont pas récupérés par les enfants. Ne vous gênez pas pour passer au secrétariat s'il manque des vêtements à votre enfant. De plus, les objets perdus seront exposés au gymnase ou près du secrétariat le soir de la remise des bulletins le 21 novembre. Si vous avez besoin de soutien pour habiller votre enfant, n'hésitez pas à communiquer avec nous.



Soirée de parents : jeudi 21 novembre

Lors de cette soirée, vous aurez l'occasion de rencontrer l'enseignante de votre enfant. Le bulletin sera disponible sur Mozaik. La prise de rendez-vous aura lieu sous peu.

SÉCURITÉ SUR LA RUE DE L'ÉGLISE : entrée et sortie des élèves

MERCI à tous les parents qui stationnent côté trottoir. Ça fait vraiment une différence pour la sécurité mais également pour la circulation qui est plus fluide. S.V.P. éviter les manœuvres de recul.



Prise de médicament

Un formulaire doit être rempli au secrétariat, si votre enfant doit prendre un médicament à l'école avec la prescription du médecin. Pas de médicament dans les boîtes à lunch.

Campagne de financement annuelle



La campagne de financement sera lancée dans la semaine 18 novembre. Vous recevrez un formulaire ainsi que les détails dans le sac à dos de votre enfant qui sera à compléter et retourner avant le lundi 25 novembre pour votre commande. Cette campagne servira à payer les coûts de la sortie hivernale aux glissades sur tubes et d'autres activités.

Novembre, mois de la non-violence

Dans le cadre du mois de la promotion de la non-violence, votre enfant participera à des activités de sensibilisation. Voici un petit aperçu :

Des capsules vidéo seront diffusées dans les classes par les enfants au courant du mois.

Une activité de fabrication d'affiches sur la non-violence aura lieu et les affiches feront l'objet d'un petit concours à l'école.

En classe, vos enfants participeront à des animations d'ateliers adaptés à leur niveau scolaire, du préscolaire à la sixième année.

Le 15 novembre une journée en blanc est prévue. Tous les élèves et le personnel sont invités à porter des vêtements blancs en guise de symbole de la paix.

Voici quelques numéros de téléphone ou sites Internet qui pourraient vous être utiles (ou à votre enfant) :

CSSS d'Argenteuil (accueil psychosociale) : 450-562-3761

Centre de pédiatrie sociale en communauté d'Argenteuil : 579-791-0134

Centre jeunesse : 1-800-361-8665

Sûreté du Québec 450-562-2442

Tel-Jeunes : 1-800-263-2266 ou www.teljeunes.com

La ligne parent : 1-800-361-5085 ou www.ligneparent.com

Les parcours parents : aidersonenfant.com (voir code d'accès dans l'autre pièce jointe au courriel)

Visitez aussi notre site pour y retrouver le plan de lutte de notre école.

<https://cssrdn.gouv.qc.ca/bouchard/école/plan-de-lutte-contre-l'intimidation-et-la-violence-evaluation>



Profitez de ce mois pour échanger avec votre enfant sur les bonnes façons de réagir face à une situation de violence.

Marché de Noël

Notre marché de Noël aura lieu le jeudi 3 décembre de 15h15 à 18h. Les détails sont à venir.

Activités sportives

Les enfants de l'école ont déjà fait deux activités sportives au mois de septembre et octobre. Le 26 septembre avait lieu le tournoi d'ultimate Frisbee et le 16 octobre celui du cross-country au camping Chatham. **Les filles ont terminé en 4^e position et les garçons ont été les champions de toutes les écoles d'Argenteuil. Félicitations à toutes et tous!!!!**

À venir, festival de ballon chasseur à l'école St-Julien le 26 novembre prochain pour nos élèves de 3^e et 4^e année.

